
 

第１１回 阪神高速事業アドバイザリー会議 

議 事 概 要 
 

１．日 時：２０２１年１１月２日（火） １０：００～１１：３０ 

 

２．場 所：中之島フェスティバルタワー会議室 

 

３．出席者：浦西委員、河合委員、正司座長、関委員（代理出席）、 

中浜委員、松坂委員、矢野委員 

 （５０音順） 

４．議事要旨： 

 ○「議事(１)前回議事概要」について事務局より説明。 

 

 ○「議事(２)2020年度決算報告」「議事（３）2021年度の事業実施状況・トピックス」に

ついて、それぞれ事務局より説明後、委員より以下のとおり意見が出された。 

＊高齢者の逆走防止のため、わかりやすい道路標示等の対策に取り組んでほしい。 

＊都市高速道路にとって、カラー舗装やナビゲーションアプリの音声案内は非常にわか

りやすく走行時の安心につながる。また、ドライバーズサイトや安全走行ナビもわか

りやすくて良い。 

＊若い世代は Instagramで情報を収集しているので、これを活用することでこうした世

代にも阪神高速の良さをアピールできるのではないか。 

＊大阪・関西万博に向けて外国人へのわかりやすい案内のほか、PA等で関西の魅力を発

信してほしい。 

＊阪神高速の安全・安心の取組の見える化、大阪・関西万博に向けて PAに地場産のもの

を置いて大阪をアピールするなど、さらなる道路サービスに取り組んでほしい。 

＊法人向けの貨物輸送が小型化・高頻度化にトレンドが移っている。こうした変化にも

注視して万博開催期間中のピーク時の交通量を抑制する交通マネジメントに取り組

んでほしい。 

＊交通量変化の分析については、コロナ影響以外にも、周辺道路の整備状況や他高速道

路でのリニューアル工事による迂回流入等の影響も考えられる。利用データをより詳

細に分析することでわかってくることもあるのではないか。 

＊データを駆使して高速道路の現状を把握することは重要。例えば高速道路上のデータ

を活用してスピード違反者に割増料金を課すなど、会社の権限を超えて社会にとって

有益な施策を実施する視点を持つことで新たなビジネスチャンスが生まれるかも知

れない。 

 

＊その他、関連事業の見通し、環状リニューアル工事に係るカーナビ連携や迂回案内の

状況等に関して質疑応答があった。 

－以 上－ 


